

Elterninformation Nummer 3

Liebe Eltern, ich habe folgende Informationen an Sie:

Umfrage /Evaluation Schulsozialarbeit

Um das Angebot der Schulsozialarbeit zu evaluieren, führen wir in den nächsten 2 Wochen Umfragen bei den Kindern, Fachkräften und Lehrpersonen durch. Mit dieser Umfrage wollen wir herausfinden, inwiefern die Schulsozialarbeit helfen sowie unterstützen kann und wie das Angebot weitergeführt werden soll.

- Alle Antworten werden anonym behandelt.
- Den Kindern werden nur wenige Fragen gestellt. Kinder, die das Angebot genutzt haben, beantworten mehr Fragen. Der Fragebogen für die Kinder der 1. bis 3. Klasse ist kürzer als der für die Kinder der 4. bis 6. Klasse.
- Die Lehrpersonen und die mit der Schule zusammenarbeitenden Fachpersonen (z.B. Erziehungsberatung, Sozialdienst) werden ausführlich befragt.
- Von den Eltern erhalten diejenigen einen Fragebogen (mit 5 Fragen), die das Angebot der Schulsozialarbeit genutzt haben. Der Fragebogen kommt per Brief direkt von Frau Monika Guillaume in den kommenden Tagen. Abgabetermin des Fragebogens ist der 08.11.2024.
- Die anderen Eltern lade ich ein, direkt als Antwort auf diese Mail ein Feedback zu geben. Die Leitfrage lautet:

**Soll die Schulsozialarbeit an der Primarschule St. Stephan definitiv eingeführt werden?
Wenn ja oder nein, warum?**

Als Pilotprojekt gibt es seit Anfang August 2022 die Schulsozialarbeit an der Primarschule St. Stephan (in Person von Frau Monika Guillaume). Die Ergebnisse dieser Befragungen werden die zentralen Bestandteile des Berichtes sein, der uns aufzeigen wird, wie wir die Schulsozialarbeit in St. Stephan weiterführen. Der Bericht geht an die Schulkommission und den Gemeinderat.

Weihnachtszeit – die schöne Zeit, die nicht zu stressig sein soll

Wir haben festgestellt, dass an der Primarschule St. Stephan in der Weihnachtszeit viel läuft. Diese Rückmeldung habe ich sowohl vom Lehrerkollegium als auch von einigen Eltern erhalten. Wir planen deshalb, die Weihnachtszeit (Nov. bis Dez.) etwas anders zu organisieren.

Der Zyklus 1 (Kindergarten bis 2. Klasse) wird abwechselnd den Laternenumzug und das Gestalten eines Adventsfensters durchführen.

In diesem Jahr soll der Laternenumzug stattfinden. Nächstes Jahr werden die Kinder ein Adventsfenster gestalten.





Vorankündigung Elternanlasse «Trauer und Abschied»

Wir (Schulsozialarbeit und Schulen des Obersimmentals) laden Sie herzlich zu einem weiteren informativen Austauschabend/Elternanlass zum Thema «Verlust, Abschied und Trauer» ein.

- mit der Trauerbegleiterin Kathrin Häberli
- am 12.11. ab 19:00 im Gemeindesaal Zweisimmen
- Weitere Infos im Anhang dieser Mail.

Weitere Termine

- 28. Oktober, **schulfrei** – Teamtag
- 31. Oktober, Tag der Pausenmilch
- 05. November, Elternveranstaltung Obersimmental zum Thema «Kommunikation und Konfliktlösung innerhalb der Familie» in Boltigen ab 19:30 Uhr. Mehr Informationen sind im [Elternbrief vom 23.09.2024](#)
- 12. November, «Laternchenumzug»
- 12. November, Elternveranstaltung Obersimmental zum Thema «Verlust, Abschied und Trauer» Dienstag, 12. November 24 von 19 – 21 Uhr im Gemeindesaal Zweisimmen
- 14. November, Zukunftstag der Kinder der 5./6. Klasse
- 15. November, **schulfrei** – Schulentwicklung
- 19. Dezember, Weihnachtsfeier um 20:00 Uhr, Hauptprobe am Vormittag, Nachmittag schulfrei
- 20. Dezember, **bereits schulfrei**
- 21. Dezember bis 05. Januar 2025, Weihnachtsferien

Besuchen Sie auch www.schule-ststephan.ch

Freundliche Grüsse

PRIMARSCHULE ST. STEPHAN

Schulleitung

Tobias König

tk, 24.10.2024

